

塩美歩道橋改修計画（案）についてのパブリックコメント実施結果

市川市 行徳支所 臨海整備課

○実施期間

令和5年8月21日（月）～ 令和5年9月22日（金） 33日間

○ご意見を提出していただいた方の人数及び件数

- |          |       |
|----------|-------|
| ①インターネット | 1人 1件 |
| ②実施担当課受付 | 0人 0件 |
| ③郵便      | 0人 0件 |
| ④FAX     | 0人 0件 |
| ⑤その他     | 0人 0件 |

○ご意見への対応

- ①ご意見を踏まえ、修正するもの 0件
- ②今後の計画策定の参考とするもの 0件
- ③ご意見の趣旨や内容について、考え方を既に案へ盛り込み済みであるもの 1件
- ④その他（本計画そのものに対するご意見でないもの等） 0件

○ご意見の概要と市の考え方

NO.	ご意見の概要	市の考え方	ご意見への対応
1	<p>夜暗くなってからのウォーキングのため、猫実排水機場方面から歩いて、少なくとも週に1回以上はこの橋を渡っています。実際に夜歩くことで実感できると思いますが、湾岸道路の下を抜ける辺りから工場区域に入ることや、無責任に餌付けする一部市民の存在により野良猫が多ことで、橋周辺は結構殺伐とした雰囲気を感じる場所です。道には街灯が設置されてはいるものの、歩行者数の少なさからか球が切れたまま放置されていることが多く、現在も橋の北西側すぐそばの街灯2つか3つは球が切れたままの状態であり、かなり暗いです。（なお橋の南東側すぐそばの街灯2つ3つもしばらく球が切れたままでしたが、最近になりようやく交換されました。まだ1つ切れていますが…）橋改修後の完成イメージは昼間の姿だけが描かれており、暗くなってからの姿がわかりませんが、もし橋自体に照明が付いていないようなら何かしら付けてほしいです。なお、川を挟んだ浦安市側への光害を心配する人が出てくるかもしれませんが、現時点で浦安市側の街灯の強い光が市川市側へ届いているおかげで橋周辺が真っ暗な中でも辛うじて渡れているという状況なので、浦安市の街灯は相当明るく心配には及ばないと思います。</p>	<p>照明の設置については、夜間の利用状況等を踏まえ、コスト面も考慮しつつ今後詳細に検討をする予定です。</p>	③